

EXCELSIOR

Ametrallaron en Buenos Aires la Casa del Embajador de EU, Robert Hill

BUENOS AIRES, 14 de mayo (LATIN, AP, AFP)—La residencia del embajador estadounidense en Argentina, Robert C. Hill, situada en el residencial barrio de Palermo, fue ametrallada esta noche desde un automóvil. Se suscitó un breve tiroteo con los guardianes, al cabo del cual dos extremistas fueron detenidos y otros dos lograron escapar, según informes de la policía.

Se dijo que un agente resultó herido. Hasta el momento no se ha dado a conocer la filiación de los que dispararon ni a cuál organización pertenecen.

El embajador Hill, que se hallaba en el interior de la residencia, presenció la balacera desde una ventana cuyos cristales son blindados.

Según informes oficiales, los presuntos terroristas emplearon el ardid de chocar sus autos levemente frente a la embajada, y sus conductores comenzaron a discutir acaloradamente.

Cuando la guardia que estaba frente a la embajada acudió al lugar, otros desconocidos dispararon sus armas sin lograr alcanzarlos.

También la policía informó que ocho cadáveres acribillados a balazos fueron encontrados hoy en distintos puntos del país. Cuatro de las víctimas fueron encontradas en un desolado paraje de la ciudad de La Plata. La policía estima que eran militantes izquierdistas. Se trata de dos mujeres y dos hombres.

En la provincia de Córdoba fue encontrado acribillado a balazos y quemado, el cuerpo de un hombre joven.

En la provincia norteña de Tucumán fueron encontrados tres cadáveres. Uno de ellos fue identificado como Carlos Fernández.

HUELGA DE HAMBRE DE PRESOS POLITICOS

En fuente oficiosa se supo

Dos Terroristas Fueron Detenidos En Otros Sitios, la Policía Halló 8 Cadáveres Acribillados

que 150 presos políticos de la cárcel bonaerense de Villa Devoto iniciaron una huelga de hambre, como protesta por las condiciones de encarcelamiento, según un comunicado de los familiares de los reclusos.

En fuentes policíacas trascendió que cuatro personas fueron secuestradas en las últimas horas. De acuerdo con la versión, se trata de Horacio Frias y su hijo, mayoristas en azúcar, y las hermanas Isabel y Leonor Ibarra, paraguayas radicadas en Argentina desde hace varios años.

En Washington, el canciller argentino Alberto J. Vignes declinó comentar la nueva

reglamentación de prensa argentina, aunque agregó que su país siempre asegurará la "libre circulación de noticias".

Agregó que no podía comentar un decreto publicado anoche en Buenos Aires, según el cual las agencias extranjeras no podrán, en lo futuro, difundir en el país noticias referentes a Argentina, aun originadas en el exterior.

El canciller estimó que sin conocer el texto del decreto y además cuando faltaba su reglamentación, era imposible formular un comentario.

En París, el influyente diario "Le Monde" declaró hoy que las restricciones impuestas anoche por el gobierno

argentino a los medios de prensa, son un nuevo paso hacia la implantación de un "clima fascizante".

El diario vinculó la escalada de una política de "mano dura" a la progresiva ascensión del actual ministro de Bienestar Social, José López Rega, a quien calificó como "el verdadero hombre fuerte de Argentina".

EL DÍA

"No Renunciaré al Derecho de Volver a Argentina": Cámpora

Al inaugurar ayer aquí la clínica quirúrgica y odontológica, el ex presidente y ex embajador argentino Héctor J. Cámpora, en su breve discurso, dijo que el hecho de administrar este instituto no significa que él se piense quedar en México. "Nunca renunciaré al derecho irrenunciable de volver a la Argentina", afirmó.

"Quizá los periodistas se preguntarán si al administrar esta clínica es para no regresar a mi país. No, es sólo un compromiso que me honra y necesito hacerlo".

"¿Cuándo volveré a Argentina? Otra pregunta que formularían los periodistas, y que también me hago. La respuesta: Cuando haya garantías, cuando se establezcan las condiciones de máxima seguridad, porque me asiste un derecho irrenunciable de volver".

Cámpora habló en estos términos sin cuestionamientos de la prensa. Inició su discurso y en seguida tocó este tema que, aunque obligado, nadie se lo había inquirido.

Después de estas palabras, alguien le preguntó si cuando regrese estará de nuevo en la política, a lo que contestó: "Serviré a ella en todo lo que pueda".

Luego habló de la función de la clínica, e informó que atenderá todas las áreas de la odontología y que la fundación de la misma es un gesto de hermandad, de solidaridad entre los pueblos de México y Argentina y que se siente satisfecho de poder servir a los mexicanos.

Este instituto, como él lo denominó, estará dirigido por una sociedad que hizo con los doctores Raúl Velasco Zimbrón (mexicano) y Ricardo A. Obregón Cano (ex gobernador de la provincia argentina de Córdoba).